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SIN CITY LAW
Summary
Peabody and Academy Award®-winning filmmakers Denis Poncet and Jean-Xavier de
Lestrade (THE STAIRCASE, MURDER ON A SUNDAY MORNING) present a revealing look
at American justice in a documentary series set in the Las Vegas courts.

Filmed primarily in law offices and courts only steps away from the glittering lights of
Las Vegas’s famed Strip, Sin City Law reveals a different side of Las Vegas - a world of
gang activity, homelessness, drugs and mob vendettas. As Poncet, de Lestrade and
director Remy Burkel scrutinize four recent murder cases, their cameras sit in on strat-
egy sessions in the offices of the district attorney, observe moving conversations
between the accused and their public defenders, and chronicle the trial as it unfolds in
the courtroom. Like their other acclaimed films, Poncet and de Lestrade’s raw, honest
and suspenseful stories are as emotionally engaging as any high-quality TV drama,
while also opening a window to the realities of crime and punishment in the United States.

AVAILABLE EPISODES :
1 – GLADY’S CHOICE - 2x52’
2 – BUTCHERED INNOCENCE - 2x52’
3 – BOURBON STRIP - 2x52’
4 – WITHIN REACH - 2x52’
5 – SKIN TONE - 2x52’

JUSTICE A VEGAS
Résumé
Avec des distinctions telles que le Peabody Award et un Oscar à leur actif (SOUPÇONS,
UN COUPABLE IDEAL), Denis Poncet et Jean-Xavier de Lestrade, producteurs, nous
livrent un regard éloquent sur la justice américaine dans une série documentaire
tournée au cœur des tribunaux de Las Vegas.

Principalement filmée dans les cabinets d’avocats et les tribunaux situés à deux pas des
lumières rutilantes du fameux boulevard principal de Las Vegas, le Strip, Justice à Vegas
nous fait découvrir une autre facette de Las Vegas. Ici la ville concentre gangs, pau-
vreté, drogues et règlements de comptes de la pègre. Poncet, de Lestrade et le réalisa-
teur Remy Burkel se penchent sur cinq affaires récentes de meurtre. Les caméras
témoignent de séances de négociations à huis-clos dans les bureaux du procureur, de
conversations émouvantes entre l’accusé et l’avocat commis d’office, et font la
chronique des procès depuis l’enceinte même des tribunaux. A l’instar d’autres films de
Poncet et de Lestrade salués par la critique, les deux producteurs nous font vivre des
histoires brutes, sans concession et au suspens haletant dont l’émotion n’a rien à envi-
er aux meilleures séries télévisées, tout en ouvrant une fenêtre sur la réalité de la crim-
inalité et de la loi aux Etats-Unis.

LISTE DES EPISODES
1 – LE CHOIX DE GLADYS - 2x52’
2 – ENFANCES MASSACREES - 2x52’
3 – MISERABLE SOLITUDE - 2x52’
4 – UNE ARME A PORTEE DE MAIN - 2x52’
5 – UNE BALLE, DES VIES PERDUES - 2x52’
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